



あぐんちゃらんど

校訓『負けじ魂』

キャッチフレーズ「祖先の知恵を受け継ぐ大城小」

HP アドレス <https://www.town.wadamari.lg.jp/school/ohjiro-e> 令和7年6月25日No.3

自分を大切に、他の人も大切に

校長 根釜 恵理子

例年より早い梅雨明けとなり、蝉の声が聞こえる夏が到来しました。

6月末を迎え、1学期も残すところ3週間あまりです。子供たちは暑さに負けず、朝から元気よく校庭を走り回っています。また、暑さを吹き飛ばす水泳学習を楽しみに、プールで気持ちよさそうに活動する姿も見られます。

熱中症に気を付けながら、1学期のまとめをしてほしいと願っています。

先日、人権同和教育の研修会に参加しました。人権教育は、全ての教育の基本です。あらためて、人権教育について考える貴重な機会となりました。一番の基本である目標を共有させていただきます。

《学校における人権教育の目標》

一人一人の児童生徒がその発達段階に応じ、人権の意義・内容や重要性について理解し、**自分の大切さとともに他の人の大切さを認める**ことができるようになり、それが様々な場面や状況下での具体的な態度や行動に現れるとともに、人権が尊重される社会づくりに向けた行動につながるようにする。

このような子供たちを育てるためには、私たち大人が率先垂範することが大事です。ご自分を大切にしていってらっしゃるでしょうか？まずは、自分自身を大切にし、そして家族や周囲の方々、地域の方々を大切にし、さらに国や世界の人々を大切にしていって姿を子供たちに見せていくことができたらいいなと思います。

今年度、大城小学校は県の「子供の人権プロジェクト」推進校となっています。保護者の皆様、地域の皆様にも御参加いただける人権教室も開催していきたいと考えています。その際は、ぜひご参加くださいますようお願いいたします。

授業参観・学校保健委員会・家庭教育学級

6月14日(土)に授業参観、学校保健委員会・家庭教育学級を行いました。

今年度初めての授業参観で、たくさんの保護者の皆様が見に来てくださり、タブレットを活用する姿や積極的に発表する姿等を参観していただきました。

学校保健委員会は、元気！わどまりクラブの武 美波さんによる「発育発達と体力づくり運動について」の講話とサーキットトレーニングを行いました。子供の発育や発達には運動がとても大切であることを分かりやすく話されました。また、様々なサーキットトレーニングもあり、楽しく体を動かすことができました。

家庭教育学級では、大島特別支援学校沖永良部支援教室の出口 真知子先生が「家庭で生かせる特別支援教育の視点」と題して、特別支援教育の現状や家庭でできることや家庭でしかできないことを身近な例を挙げながら話してくださいました。子供たちに対しての声かけや生活改善が子供の成長のために重要であると話され、学び多き時間でした。

次回のPTA行事は、7月1日(火)です。給食試食会(1年生)・授業参観・学級PTA・家庭教育学級を予定しています。詳細はまなびポケットでご確認ください。



【授業参観：1年生】



【学校保健委員会】



【家庭教育学級】

7・8月の行事予定

【7月】

- 1日(火) 給食試食会(1年保護者)、授業参観、学級PTA、家庭教育学級
- 2日(水) 全校朝会(戦争のお話:村山さん)
- 3日(木) 町特別支援学級交流学习会(国頭小)
- 12日(土) 町水泳記録会(9:00~:和泊小学校)
- 15日(火) グリーンタイム(8:30~), 稲刈り・脱穀(8:50~)
- 18日(金) 終業式
- 22日(火) ~ 25日(金) PTA プール開放
- 23日(水) ~ 24日(木) 教育相談
- 23日(水) PTA 理事会・役員会

【8月】

- 9日(土) 和泊町港まつり相撲大会
- 21日(木) 出校日

